



自律こそ和

初代会長／故 平澤 善四郎 筆

国際ロータリー第2540地区

秋田中央ロータリーカラブ会報

TEL(018)831-3331 FAX(018)831-3332

URL:<http://akitachuo.sakura.ne.jp>

E-mail:akitachuo@rio.odn.ne.jp

2023～2024
RIテーマ

世界に希望を生み出そう

本年度クラブテーマ

和顔愛語(わがんあいご)

創立:1991年7月13日

会長/辻 匠人

幹事/土田 鐘子

会報広報委員長/白沢 啓

■例会日/毎週金曜日12時30分 ■例会場/ホテルメトロポリタン秋田 ■事務局/秋田市中通7丁目2番1号 ホテルメトロポリタン秋田内

第1475回(今年度第31回)例会 2024年5月31日(金)

【会長の時間】

会長 辻 匠人



こんにちは！今日はゲストスピーチに株式会社ブラブリッツ秋田のコミュニケーター前山恭平様にお越し戴き忙しい中貴重なお話を伺うことが出来ました。有難うございました。

先程、お食事時間にもお話を伺いながら、猿田エレクトとも話しましたが、少子高齢化が進み若者流出止まず、疲弊する地方都市の特に子どもたちに貴会が夢を与える機会や、チャンスを多元的に創出なさる社会貢献はとても素晴らしい奉仕活動だと思います。

又、県内スポーツクラブ全般を盛り上げ、様々なスタイルで秋田を元気にするために、他団体組織との連携を図り、広く活動の輪と軸を展開していく熱意ある行動力と企画には、大いに感動致しました。

秋田はその昔から、スポーツ大国と云われています。当サッカーボールを始め、様々なスポーツ競技として、体操やラクビー・野球バスケットボール・フェンシング等に於いても、全国にその名を幾度も轟かせてきました。

近年は小中学生の学力テスト日本一の県でもあり、潜在能力の高さを秘めた秋田県民やその風土環境には、深く敬意と感謝をするところです。

さて、前山様は長崎県伊万里市出身の36才との事ですが、私は38年前に大学同級の結婚式に呼ばれ伊万里市に行った事が有ります。

陶器では柿右衛門で有名な有田焼ですが、友人宅は、鍋島藩お抱えの今右衛門窯の隣寺でした。そのすぐ隣は有名な有田神社が在り、鳥居が陶器で出来ていた事を思い出しました。

秋田市と伊万里市には古い関係があることを少し紹介します。時は江戸時代、豊臣秀吉の命で始まった朝鮮戦争です。これは別名「やきもの戦争」とも云われ、沢山の陶工が日本に連れてこられました。そのせいで朝鮮唐物は衰退してしまいます。特に、鍋島家(肥前国)によって連れられた李参平が編み出したとされる有田焼があります。ここから陶芸技術を獲得し生まれた有田焼が世界的に日本陶器として有名になっていきます。

その朝鮮出兵時、虎退治で有名な加藤清正が戦利品として持ち帰った舟形蹲が、伊万里港に陸揚げされています。

こよなく茶道を愛する秀吉に茶室の蹲にと、秀吉への献上品として大阪城に届きます。

秀吉の死後、大阪城冬の陣にて豊臣側に加勢した水戸佐竹家が功績として豊臣家より頂戴したのが、例の加藤清正が戦利品として持ち帰った舟形蹲です。その後夏の陣を経て、徳川家康が日本統一成し遂げて国を治めます。

水戸佐竹家は国替えで秋田へ転封し、この舟形蹲は密かに運ばれ佐竹藩久保田城の別邸 如斯亭に埋設されました。

現在は、昭和28年秋田市建都350周年記念事業で整備した千秋公園の一郭の茶室「宣庵」入口蹲として移設されています。

歴史的には、その様なご縁がございました。

これにて、会長の時間を終えます。

【出席報告】

例会日	会員数	出席数	欠席数	出席率	メークアップ
5月31日	38名	23名	15名	60.53%	5名
5月26日	38名	30名	8名	78.95%	3名
5月17日	38名	26名	12名	68.42%	0名

【職業奉仕委員会の時間】

ゲストスピーチ：株式会社ブラウブリッジ秋田
　　コミュニケーションセンター 前山恭平 様
テーマ：「ブラウブリッジ秋田の社会貢献について」



【幹事報告】

お知らせ

- *理事会報告 シニア会員制度の報告
- *6月7日（金）の予定
 - 11：30～ 2024-25年度 第1回クラブ協議会開催
 - 12：30～ 例会

information

『6月の例会プログラム予定』

- 6月7日 ロータリー財団委員会の時間
スピーチ：熊谷ロータリー財団委員長
テーマ：生成AIの活用
～ChatGPTに聞いてみよう～
14日 プログラム委員会の時間
ゲストスピーカー：佐藤 佳奈 様
毛筆デッサンオフィス 代表
テーマ：「毛筆デザイン」とは

- 21日 最終例会
会長 幹事 退任挨拶 バッジ交換
* ニコニコBOX大賞の報告
* インフォメーション
28日 特別休会

ニコニコ NEWS

辻 匠人 会長

- ①昨日、竹の子取り2回目に行って来て、何とか1年目の消費缶詰1箱分を確保出来ました。
②少しでも中央RC会員が減少しない方法について、ご理解頂きありがとうございました。（2口）

田宮 一 会員

5/26大森山クリーンUPでは今年多くの“うなぎ”がお世話になりました。久し振りに小松園長と話す機会に「中央ロータリーさんとは18年のお付き合いです」と言われました。「今年で園長を退任します」とこれまで4回聞きましたが、まだしばらくお勤めかと思います。小松さんへの感謝も込め、この日のうな重の利益、全額ニコニコします。今年の土用丑の日7/24(水)です。（5口）

中村 瑞樹 会員

大森山クリーンUPはおつかれさまでした。津ねやのおいしいうなぎに舌づつみでうちのかみさんもごきげんでした。あと、先々週温泉同好会では、黒湯にてどんちゃんさわぎして来ました。次の日大変でしたが、1Fかしきりしてくれて、いくらさわいでも大じょうぶでした。大曲RCの池田社長に感謝です。（1口）

阿部 大助 会員

先週は、クリーンアップ例会に出席できず、申し訳ありませんでした。高知で日本酒、かつお、うなぎを堪能できました。（1口）